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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 倉井　章 幹　　事 渡邉　和裕 会報・雑誌委員長 原　賢一

2021-2022年度　国際ロータリーのテーマ
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通算2937号　2022年1月18日（晴れ）第25回例会　会員数114名

第25回例会

とを求めております。それでは、職業奉仕はどの

ように実践できるかですが、

・例会で、各会員が自分の職業について話し、互

いの職業について学び合う

・地域社会での奉仕プロジェクトで職業スキルを

生かす

・高潔さを重んじて仕事に取り組み、言動を通じ

て模範を示すことで倫理的な行動を周囲に促す

・若者のキャリア目標を支援する

・専門能力の開発を奨励し、指導する

などがあります。ロータリーでは、高潔性と高い

倫理を重視しており、その中でロータリアンに

よって生みだされたのが、「四つのテスト」と

「ロータリアンの行動規範」の２つであり、職場

や生活のあらゆる場面で倫理的行動を実践するた

めの指針となっています。 ロータリアンの行動

規範は、４つあります。

1.個人として、また事業において、高潔さと高い

倫理基準をもって行動する。

2.取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその

職業に対して尊重の念をもって接する。

3.自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導

き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域

社会や世界中の人びとの生活の質を高める。

4.ロータリーやほかのロータリアンの評判を落と

すような言動は避ける。

となっております。

今年度当クラブでは、太城年度に実施した会員

による３分間スピーチを復活させました。例会で

会員が自分の職業などについて語って頂き、互い

の職業について理解し合うという事で、職業奉仕

の一つとして考えています。また、若者のキャリ

ア目標を支援する目的で、宇都宮東RACメンバー

による、当クラブ会員の職場訪問の実施を予定し

ております。皆様の職場にお話がございましたら、

快くお受けして頂きたいと思います。宜しくお願

点　　鐘　　倉井　章会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　飯村会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

　　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇持帰り弁当　カレー　サラダ

 
会長挨拶　　　　　　　　倉井　章会長

皆様、こんにちは。本日もお寒い中、例会に参

加頂きまして有難うございます。やはり第６波が

到来してしまいました。政府は、１都10県に新

型コロナウイルスの「まん延防止等重点措置」の

適用を決めたようです。栃木県も13日より200人

前後で感染者が出ており、クラスターも発生して

おります。オミクロン株は感染力が強い反面、重

症化にならないとの報道もありますが、３回目の

ワクチン接種と抗インフルエンザ薬として開発さ

れたモルヌピラビル等の治療薬の普及が待たれる

ところです。基本的に「まん延防止等重点措置」

適用がされた段階で、オンライン例会のみに変更

を検討したいと思っております。いずれにしまし

ても３密を避け、手洗い、うがい、換気の基本的

な感染対策をおとり頂き十分お気を付けて頂きた

いと思います。

１月は、職業奉仕月間です。「ロータリーの目

的」は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を

奨励し、これを育むことにあるとしており、具体

的に４つの項目を挙げています。この「目的」は、

ロータリーの存在目的とロータリアンの責務につ

いて記した哲学的な声明です。職業奉仕は、その

目的の第２項を土台としており、この項でロータ

リアンは、「職業上の高い倫理基準」また、「役立

つ仕事はすべて価値あるものという認識」そして、

「社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の

職業を高潔なものとすること」を奨励し、育むこ



い致します。

昨年度実施できませんでした職場訪問ですが、

今年度は２月８日に、宇都宮東警察署の新庁舎に

お伺いし、新庁舎見学及び東警察署長の卓話を頂

く予定でおりましたところ、オミクロン株の急激

な感染拡大の影響で延期となりそうです。優良警

察官表彰につきましては、今のところ３月２日に

実施予定であります。

本日は、第５回クラブ協議会となっております。

2021 ～ 2022年一般会計（前期）決算書及び一般

会計（後期）予算書（案）の審議・採決を行いま

す。皆様、宜しくお願い致します。

◇RI2550地区・地区委員委嘱状　

　＜2022～2023年地区委員＞

羽石光臣会員　諮問委員、運営委員

太城敏之会員　諮問委員、運営委員、ガバナー

指名委員、社会奉仕担当カウン

セラー

小林正明会員　Ｒ米山記念奨学会学友委員長

辻　裕司会員 Ｒ財団資金推進並びに恒久基

金・大口寄付推進委員

渡邉有規会員  社会奉仕委員長、地区運営委員

田原　聖会員　公共イメージ委員長、地区運営

委員、危機管理委員

山中和弥会員　ＲＬＩ ＤＬ副委員長

中村　明会員　ＲＬＩ ＤＬ委員

手塚正智会員　ＲＬＩ ＤＬ委員

小林弘治会員　ＲＬＩ ＤＬ委員

片嶋常隆会員　ＲＬＩ ＤＬ委員

上野初雄会員　社会奉仕委員

金子　剛会員　クラブ例会プログラム委員

谷田部修会員　Ｒ財団補助金委員

川村壽文会員　財団監査委員長

髙野藤房会員　財団財務管理委員

山下大介会員　ＲＹＬＡ委員

中山靖之会員　ＲＹＬＡ委員

石田裕之会員　ＲＹＬＡ委員

松山　栄会員  ローターアクト委員長、地区運

営委員、危機管理委員

清水秀修会員　インターアクト委員

幹事報告 渡邊和裕幹事

◇第25回宇都宮チャンピオンカップサッカー大会

協賛のお礼状届く。

◇ガバナー事務所より　2020-21年度地区年次の

報告書届く。

委員会報告 　

◇出席委員会　　　　　　　　　　岡田委員長

　＜皆出席表彰・12月分＞　　　

　　通算24年　轟　宗雄会員

　　通算15年　渡邊和裕会員

◇スマイルボックス委員会　　　　手塚委員長

関口泰成会員

16 日日曜日大人の休日に参加してなんと準

優勝とニアピンを頂きました。同伴の先輩方に

恵まれお天気にも恵まれこれぞまさしく「大人

の休日」でした。ありがとうございました。

炭田匡利会員

先日日曜日の大人の休日ゴルフにおいて天気、

メンバーと大きなハンディに恵まれて優勝する

ことが出来ました。また頑張ります。

「３分間スピーチ」　　

稲見京二会員

皆さん、こんにちは。本日は自己紹介というか、

自分のイメージについての話をさせていただきま

す。昨年、金田会員が３分間スピーチで、「金田

といえば泉町」というフレーズで紹介していまし

たが、「稲見は銀座」といえばそれでおわるかと

思ったのですが、イメージと違いまして、出身は

八溝山系の馬頭町です。馬頭と言えば、言葉のな

まりがありまして、那珂川を挟んで東側は「い」

と「え」の区別がつかないのです。ですから、「「い

ど」というところだ」と言うので、「水を汲むと

ころですか？」と聞くと「それは「えど」だ。」と。

「今の東京は昔「いど」と言ったんだよ。」とい

うようなひどいなまりがあります。仕事もなまっ

て、東京にいたのでは仕方がないので地元に戻り、

足利銀行に就職しました。足利銀行では、長いこ

と外国為替を中心の仕事で、本部の国際部にいま

して、相手が外国の銀行なのでなまりがでない。

人事部のおかげで恥ずかしい思いをしないですみ

ました。東ロータリーに入りましたら、同じ八溝

山系出身の方がいてほっとしました。今住んでい

るところは５月の田植え時期になりますと、自動

車の音や人の声よりカエルの声の方が大きい、と

－ 2－



－ 3－

いう場所で、私のイメージは、どちらかといえば、

言葉のなまった田舎者、というイメージではない

かと思います。

　※次回３分間スピーチは田村哲男会員

クラブ協議会（第５回）

前期決算及び後期予算（案）審議・採決

司会進行：渡邊和裕幹事

議　　長：倉井章会長（クラブ細則第４条第１節 

の規定による）

出席会員数：51名

会員数：114名（１月18日現在）

定足数：会員総数の３分の１の38名（クラブ細則

第５条 第３節の規定による）

※第５回クラブ協議会は成立

議長　倉井　章会長

本日のクラブ協議会では、今年度の一般会計の

前期決算の報告を行って頂き、会計監査報告、そ

の後に後期予算案について会員の皆様にご審議頂

き採決をお願いする予定でございます。それで

は、最初に前期の決算書についての説明ですが、

2021-2022 年度会計の佐々木正会員が体調を少し

崩されたため欠席していますので、代わって渡邊

幹事から申し上げます。

・2021-2022年度一般会計前期決算書報告

　決算報告　渡邊和裕幹事

・会計監査の結果報告　監査報告

　監査報告　太城敏之会計監査

※帳簿等の点検の結果、適正に行われているこ

とを承認し報告

　―議長から、質問の有無の確認。質問無し。－

議長　倉井会長

決算書のご承認に賛成の方は挙手をお願い致し

ます。　－　確認　－

全員賛成、よって本件は全会一致で承認されま

した。

議長　倉井会長

次の議題は 2021-2022 年度「一般会計の後期予

算書（案）」のご審議を頂きまして採決をお願い

する予定です。説明は渡邊幹事から申し上げます。

・2021～2022年度一般会計後期予算書案説明

　　　　　　　予算書案説明　渡邊和裕幹事

―議長から質問の有無の確認。質問無し。－

議長　倉井会長

予算書案のご承認に賛成の方は挙手をお願い致

します。　－　確認　－

賛成多数、よって本件は可決されました。

進行　渡邊（和）幹事

2021-2022 年度の一般会計の後期予算（案）が

承認されましたので今月中に前期の会費・諸費の

お振込みをよろしくお願い申し上げます。


